

promettant de faire inscrire cette faveur dans votre journal, et en promettant un gros pain pour les pauvres. La deuxième est la guérison de mon bébé, en promettant aussi de faire insérer dans votre *Messenger* et de donner un petit pain pour les pauvres. J'ai encore obtenu plusieurs autres grâces. J'accomplis aujourd'hui ma promesse à saint Antoine. *Dme N. B.*

SAINTE-AUGUSTIN (PORTNEUF).—...Je profiterai de l'occasion pour vous dire que nous avons maintenant une belle statue de saint Antoine de Padoue dans notre église, et que la dévotion à ce grand Saint se répand très rapidement dans la paroisse.

Plusieurs faveurs ont déjà été obtenues par l'intercession de saint Antoine. Gloire et reconnaissance à Dieu et au bon saint Antoine ! *F.-X. B., Ptre.*

...—Ayant été malade pendant longtemps, je promis, si saint Antoine voulait me guérir, de lui donner un pain pour ses pauvres, ainsi que de faire insérer le fait dans ses annales. Je n'eus pas plutôt fait cette promesse que j'éprouvai un grand soulagement, et aujourd'hui je suis parfaitement guérie. J'ai aussi obtenu par son intercession plusieurs autres grâces. Puisse ce grand Saint vouloir bien me continuer sa protection ! *Une enfant de saint Antoine.*

SAINTE-MARIE (BEAUCE).—Suivant la promesse que j'ai faite à saint Antoine de donner un pourcentage sur les vieilles dettes que je retirerai, je vous envoie trois piastres pour cent qui sont entrées. Nous en avons encore d'autres qui sont plus difficile. Espérons. *T.*

LOUISEVILLE.—C'est avec bonheur que je viens aujourd'hui m'acquitter d'une dette de reconnaissance envers saint Antoine de Padoue.

C'est le succès de deux entreprises, obtenu après avoir fait une neuvaine et permis de le faire publier dans vos annales. *Une jeune fille.*